

MAGAZINE

Ini Harapan GM Pelindo 4, Ramdan Affan Terkait Penetapan Perubahan Tarif Air Minum

Abdul Halik Harun - BITUNG.MAGZ.CO.ID

Mar 9, 2023 - 12:51



GM Pelindo 4, Ramdan Affan Kyaidemak SH

BITUNG - Dalam rangka sosialisasi SK Wali Kota Bitung, nomor : 188.45/HKM/SK/55/2023, tanggal 6 Februari 2023 tentang penetapan tarif air minum khususnya tarif kesepakatan yang berlaku di Pelabuhan Niaga Bitung.

Rapat digelar di Riverside Resto Manembo-nembo Kec.Matuari, dipimpin

Koordinator Staf Khusus Wali Kota Bitung, Petrus Tuange.S.Sos.,M.Si, didampingi Direktur Perumda Air Minum Bitung, Alfrets Salindeho, dan Kabag Hukum Setda Kota Bitung, Budi Kristiarso SH MH. Rabu (08/03/2023).

Hadir dalam rapat, GM.PT Pelindo Regional 4 Bitung, Ramdan Affan Kiayaidemak, Manager Operasional Terminal Peti Kemas Bitung, Herling Bimbo Tambaritji, dan Stafsus yang membidangi.

GM Pelindo 4 Ramdan Affan Menjelaskan bahwa pihaknya hadir di Pertemuan ini adalah dalam tataran untuk mengikuti sosialisasi adanya penetapan SK baru Wali kota terkait penetapan tarif air yang di jual di Pelabuhan dimana ada pelabuhan Niaga, Pelabuhan Hankam, dan pelabuhan Pertamina.

Menurut Affan bahwa, didalam strukur tarif tersebut berdasarkan hasil pembicaraan baik dengan tim Pemerintah kota Bitung dengan Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) didalamnya sudah mengakomodir terkait kebutuhan dari Pelindo sendiri

.Oleh karena itu sambungnya, Pelindo melakukan penjualan air di kapal itu bekerjasama dengan PDAM. Namun dari pihak Pelindo sendiri ada operasional Cost yang dikeluarkan sehingga didalam tarif tersebut sudah diakomodir.

" Kami sebagai Badan Usaha Milik Negara yang berlokasi kegiatan di kota Bitung, kami bekerjasama dengan Perumda untuk melakukan penjualan air ke Kapal untuk sama-sama bisa memberikan manfaat." Ujarnya.

Dirinya juga berharap, dengan adanya Perubahan tarif ini pelayanan air bisa lebih baik lagi. Sebagaimana tadi yang sudah disampaikan dalam sosialisasi, bahwasanya perusahaan PDAM Dua sudara sudah melakukan inovasi-inovasi sehingga kebutuhan air itu bisa tercukupi.

Keluhan mendasar di pelabuhan itu kata Affan, untuk masyarakat pelayaran pengguna air itu sering tidak mencukupi.

" Mudah-mudahan kedepan dengan adanya Penyesuaian tarif ini pelayanan bisa lebih baik lagi sehingga kebutuhan air ke kapal bisa terpenuhi. Itu harapan kami."tuturnya. (AH)